

Virginia Cáceres deja su puesto en el Codicen para lanzarse como candidata a la intendencia de Montevideo

Política



Publicada el: 05/02/25	Visitas: 46
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 46	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/politica/virginia-caceres-deja-su-puesto-en-el-codicen-para-lanzar-se-como-candidata-a-la-intendencia-de-montevideo_16887.php

VIRGINIA CÁCERES DEJA SU PUESTO EN EL CODICEN PARA LANZARSE COMO CANDIDATA A LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO

Política

Virginia Cáceres deja su puesto en el Codicen para lanzarse como candidata a la intendencia de Montevideo

"Cáceres, integrante del Partido Colorado, llama a los montevideanos a romper con la inercia y a reactivar el compromiso ciudadano."

Virginia Cáceres Renuncia al Codicen para Postularse a la Intendencia de Montevideo

Virginia Cáceres ha presentado su renuncia como presidenta del Consejo Directivo Central (Codicen) con el objetivo de convertirse en candidata a la Intendencia de Montevideo. Tras su salida, Juan Gabito asumirá el cargo de presidente interino.

Nuevo Proyecto para Montevideo

En su anuncio, Cáceres expresó su deseo de "invitar a los montevideanos a salir de esa inercia en la que parece que estamos, tolerando pasivamente vivir en una ciudad que no nos gusta, que está sucia y oscura". Esta afirmación enmarca el eje central de su campaña, que busca transformar la capital uruguaya.

Crítica al Actual Modelo Político

Cáceres también manifestó que muchos vecinos consideran que el modelo político del Frente Amplio "está agotado". En este sentido, enfatizó la necesidad de implementar un sistema de limpieza diferenciado por zonas y realizar licitaciones parciales para mejorar la gestión de la ciudad.

Modernización de la Capital

"Vivimos en una capital que no se encuentra en las condiciones adecuadas para serlo", subrayó Cáceres, reafirmando su compromiso con la modernización de la ciudad.

Reflexiones sobre Su Gestión en el Codicen

La ex presidenta del Codicen se refirió a su experiencia en el cargo, destacando que su gestión fue "muy intensa" y que demuestra su capacidad para liderar "el organismo más grande que tiene el Estado".

Compromiso con la Educación

Cáceres, quien milita en su partido desde los 15 años, subrayó la importancia de los desafíos educativos que enfrenta el país. "El sistema educativo debe atender problemas como la inasistencia y el ausentismo, especialmente después de la pandemia", sostuvo. También mencionó la necesidad de avanzar en la obligatoriedad de la educación a partir de los tres años, y en otros aspectos fundamentales de la educación media.

Con su renuncia y la presentación de su candidatura, Virginia Cáceres pretende comenzar un nuevo capítulo en su carrera política, enfocado en revitalizar la ciudad de Montevideo y responder a las necesidades de sus habitantes.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**VIRGINIA CÁCERES DEJA
SU PUESTO EN EL
CODICEN PARA
LANZARSE COMO
CANDIDATA A LA
INTENDENCIA DE
MONTEVIDEO**

Virginia caceres deja su puesto en el codicen para lanzarse como candidata a la intendencia de monteideo

Tags

codicen, intendencia, renuncia, central, partido, capital, inercia, compromiso, monteideo, monteideanos, presidenta, virginia

Noticias relacionadas

4.7 * *El Partido Colorado propone a Virginia Cáceres, presidenta de la Anep, como precandidata para la Intendencia de Montevideo*

4.4 * *Virginia Cáceres, pionera en la dirección de Anep, presenta su renuncia tras marcar un hito histórico como la primera mujer en ocupar este cargo*

3.5 * *"Un acontecimiento lamentable", expresó la presidenta de Anep tras el ataque a una niña de 8 años; se espera el avance de la investigación policial*

4.9 * *Virginia Cáceres mantiene su puesto en la Anep y se aplaza la elección del candidato colorado*

4.7 * *Virginia Cáceres asegura que el inicio de clases en Secundaria en*

2025 está garantizado y no corre peligro

4.3 * *Virginia Cáceres reafirma el inicio de clases para el 5 de marzo, mientras se analizan diversas posibilidades*

4.4 * *Sindicato toma medidas en el lava este martes en el contexto del paro de Fenapes; Cáceres advierte que "impacta a los estudiantes*

4.3 * *Anep se mantiene firme en su decisión sobre autorizaciones a paseos didácticos a pesar de la denuncia presentada por Fum-tep*

4.3 * *Virginia Cáceres, la prometedora figura del Partido Colorados que aspira a dirigir la Intendencia de Montevideo*

3.9 * *La presidenta de Anep asegura que la educación pública tiene lugar para todos, en respuesta al cierre de instituciones privadas*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres

fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo